



Municipio buscará solución rápida para terminar reposición de veredas de calle Manuel Rodríguez.

## BUSCAN DAR URGENTE SOLUCIÓN A VEREDAS ABANDONADAS

**En calle Rodríguez. Desde el Municipio curicano.**

**B**astante molesta sigue la comunidad del sector de calle Manuel Rodríguez, en la comuna de Curicó, por el atraso que ha tenido la reposición de la vereda oriente, entre Sargento Aldea y Vidal, que fue parte de un proyecto que no tuvo un final feliz.

El tramo de vereda inconcluso formaba parte de un programa con financiamiento regional, que ya ejecutó obras en otros sectores de calle Rodríguez y otros lugares del barrio, pero que en esta calzada tuvo que detenerse debido a que se encontraron restos de materiales que fueron considerados como "arqueológicos".

Luego que el Consejo de Monumentos Nacionales dio el visto bueno para continuar con la ejecución de los trabajos, vino el problema de abandono de obras por parte de la empresa encargada, dejando a toda una comunidad sin esta vía por más de un año y que actualmente solo se ocupa para estacionar autos sobre tierra y piedras, lo que produce en el barrio permanente contaminación ambiental.

Durante el año pasado, el Municipio realizó diversos anuncios de posible solución, como acudir a disposiciones legales contra

la empresa, pero sin una respuesta definitiva. Por todo esto, los vecinos han criticado fuertemente el abandono, a través de sus dirigentes vecinales, pero sin ser oídos.

### ALCALDE

Diario La Prensa consultó al alcalde George Bordachar por este problema de reposición de veredas que fue dejado sin terminar, quien dijo estar totalmente informado de la situación producida por el abandono de trabajos, pero que ha dado las instrucciones para que el Municipio se haga cargo de una pronta solución.

Desde la Dirección de Obras Municipales se informó que un equipo de profesionales está buscando la forma más rápida de retomar el proyecto con recursos propios, lo que estaría anunciándose muy pronto.

Los trabajos pendientes en calle Rodríguez, consideran el tramo inconcluso entre Sargento Aldea y Vidal, costado oriente, con una superficie de 318,15 metros cuadrados de baldosa, completando con ello el proyecto que incluyó otras obras de reposición de veredas en calles Regional, O'Higgins y Camilo Henríquez que culminaron exitosamente dentro de los plazos establecidos.

**Los vecinos llevan más de un año reclamando la situación de abandono, de las obras de construcción de veredas en calle Rodríguez. El tramo se ha convertido en estacionamiento.**